

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa , karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan program studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak dibantu oleh berbagai pihak yang memberikan dorongan, bimbingan, dan arahan sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, dan Prof. Dr. Hasan Saragih, M.Pd, selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini.

Selanjutnya, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, M.Pd, selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Syaripuddin, M Sc.Ph.D. selaku Asisten Direktur I Pascasarjana, Bapak Prof.Dr.Abdul Hasan Saragih, M.Pd, selaku Asisten Direktur II Pascasarjana, Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. Mursyd, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf yang telah memberikan bantuan dalam menyelesaikan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, dan Dr. Hidayat, M.Si, selaku nara sumber yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang

telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.

3. Bapak Drs. Suyoto, M.Si, selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Padang Tualang, dan Drs. Irwan Bangun M.Pd Kepala SMA Negeri 1 Kecamatan Binjai yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian pada sekolah yang bapak pimpin dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 1 Padang Tualang dan SMA Negeri 1 Kecamatan Binjai yang telah merabantu pelaksanaan penelitian ini.
4. Keluarga tercinta ibunda Sinjam dan H.Ahmad Harun (Alm). Keberhasilan ananadalah jerih payah bunda. Kebahagiaan ananda adalah perjuangan kalian, terimakasih orang tuaku. Terimakasih buat kekasih hatiku, pemberi semangat dan kekuatan untuk istriku tercinta Hariana S.Pd, tanpamu aku tidak dapat meraih masa depan dengan baik. Buat anak-anakku tersayang Ahmad Luthfi Muharam, Ahmad Ikhsan Maulana, Ahmad Zhofari, Ahmad Asyfhani, dan yang yang paling cantik Wilda Asyifa Ahmad, janganlah bosan belajar ya nak.
5. Rekan-rekan kuliah khususnya Prodi Teknologi Pendidikan Angkatan XVIII, serta semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis mennyadari bahwa masih banyak kekurangan atau kelemahan dari tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran ataupun kritik untuk kesempurmaan tesis ini.

Medan, Maret 2012
Penulis

Muhammad Nuh
NIM. 8106122023